

Examen de Cuentas

Ahora, en las lecciones siguientes, se estudiará el examen de cada cuenta en particular.

Víctor **Mendivil**, consideraba que se deberá examinar la información básica de cada cuenta de la balanza de comprobación así como las políticas y los procedimientos que afectan la operación relacionada con cada cuenta a examinar y luego los datos numéricos obtenidos. Cuando la información de la cuenta no presente políticas ni procedimientos, significará que no existen formalmente.

Dentro de las políticas administrativas deben incluirse las Normas de Información Financieras que aplica la empresa al registrar las operaciones económicas que realiza, por ejemplo, deben definir el método de depreciación que utilizan y los porcentajes anuales con que se calculan, definir el tratamiento contable que se da a los descuentos por pagos anticipados de materias primas, entre otros.

Esto es importante porque el auditor debe verificar que dichas Normas de Información Financieras sean válidas y apliquen consistentemente cada año.

Los datos numéricos y la información que afectan las cifras del año que se revisa se obtienen al efectuar el trabajo inicial de campo, consultando los registros contables, aplicando los procedimientos de auditoría, comentando con los encargados de la operación que afecta a la cuenta y sirven de base para el diseño y la formulación de las cédulas analíticas en las que deberá plasmarse dicho trabajo y las conclusiones a las que ha llegado el auditor.